

miércoles 17 de septiembre de 2025

# La Laguna estrena una nueva Ordenanza del Taxi innovadora, tecnológica y más segura

*La normativa introduce un nuevo régimen de turnos y descansos, la obligatoriedad del uniforme, la modernización tecnológica y un régimen sancionador más claro, con el objetivo de garantizar un servicio de calidad para la ciudadanía*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del área de Movilidad, ha presentado este miércoles la nueva Ordenanza Municipal Reguladora del Servicio de Taxi, aprobada tras un proceso de revisión que adapta el reglamento a las exigencias normativas y jurisprudenciales vigentes, a la realidad del sector y a las necesidades de la ciudadanía usuaria de este transporte público.

La norma, publicada en el Boletín Oficial de la Provincia, incorpora medidas destinadas a reforzar la seguridad jurídica, simplificar trámites y mejorar la coordinación del servicio, al tiempo que actualiza la regulación de turnos, uniformidad y pruebas de acceso, y añade un nuevo sistema de comunicación con la central y un régimen sancionador más transparente.

El concejal de Movilidad, Domingo Galván, destacó que “esta ordenanza supone un salto cualitativo para el servicio del taxi en La Laguna. Modernizamos un reglamento que estaba obsoleto, adaptándolo a las nuevas tecnologías y a la normativa vigente, y lo hacemos con una visión que coloca al usuario en el centro y que garantiza un servicio más eficaz, seguro y cercano”.

Por su parte, el edil de Seguridad Ciudadana del Consistorio, Badel Albelo, explicó que “este nuevo instrumento supone un avance fundamental para el sector, aportando mayor seguridad y garantías de cara a la ciudadanía del municipio y a los propios profesionales, con los que se ha trabajado de manera conjunta para sacar adelante este compromiso del actual equipo de Gobierno”.

Por último, el presidente de Radiotaxi Laguna, Francisco Guanche, valoró la aprobación de la norma y aseguró que “este cambio era muy necesario para el sector. Nos permite trabajar con mayor seguridad, tener un marco más claro y ordenado, y responder mejor a las demandas de los clientes. La colaboración con el Ayuntamiento ha sido fundamental para lograr una ordenanza que recoge las necesidades reales de los taxistas y de la ciudadanía”.

En esta línea, Galván subrayó que “la ordenanza introduce herramientas innovadoras como la documentación electrónica, la obligatoriedad de los sistemas de navegación y la instalación de videovigilancia en los vehículos, lo que refuerza la confianza de los clientes y la seguridad de los propios profesionales”.

Entre los aspectos más destacados de la norma figura el nuevo régimen de turnos y descansos, que establece un calendario anual con rotaciones más equilibradas y periodos especiales en Navidad, Carnaval y Semana Santa. Asimismo, se fija la obligatoriedad de un uniforme oficial con colores corporativos y logo bordado, se actualizan las pruebas de acceso para conductores y se define el uso exclusivo de los vehículos para el servicio autorizado.

Además, también se moderniza la central de comunicaciones, que deja de basarse únicamente en emisoras de radiofrecuencia para dar paso a medios digitales e informáticos, como aplicaciones o sistemas de audio, garantizando una coordinación constante de la flota. Además, se reorganiza el régimen sancionador, con faltas y sanciones tipificadas de manera más clara, lo que aporta mayor transparencia y seguridad jurídica.

La nueva ordenanza ya está en vigor y se aplicará de forma progresiva, comenzando con el calendario de descansos de 2025. Desde el Consistorio se ha señalado que se trata de un paso decisivo para consolidar un servicio público esencial que combina tradición y modernidad, reforzando la confianza de los vecinos y vecinas en el taxi como medio de transporte sostenible, seguro y cercano.

La programación se cerrará el lunes 22 de septiembre, Día Europeo sin Coches, con la lectura de un manifiesto por la peatonalización de Anchieta, la feria de movilidad sostenible y el encuentro intercentros STARS, que reunirá a delegaciones escolares de toda La Laguna para compartir experiencias y propuestas de entornos más seguros.